



Farbe bekennen für Demokratie und eine offene Gesellschaft

DEMOKRATIE-MOBIL

**am 10. April 2019
von 09.30 bis 13.30 Uhr
auf dem Kirchplatz in Biberach**

Am 23. Mai wird das **Grundgesetz 70 Jahre** alt. Seit 1949 ist es die Grundlage für Freiheit, Bürgerrechte und Demokratie in Deutschland. Lassen Sie uns gemeinsam für die Grundwerte unserer Gesellschaft eintreten!

**Begegnungsraum zum Informieren,
Mitmachen und Diskutieren!**



**Setzen wir
gemeinsam ein
Zeichen für eine
offene und
vielfältige
Gesellschaft**

**Interaktives
Programm
zu den
Kommunal- und
Europawahlen**

Live-Musik!

Eine Aktion der Initiative:

